



Rehabilita Gobierno del Estado el Parque Reforma en Ciudad Juárez

Con la finalidad de que los vecinos de la colonia Benito Juárez gocen de un espacio de esparcimiento cómodo y seguro, el Gobierno del Estado rehabilitó el Parque Reforma, en beneficio de más de 46 mil habitantes de la zona.

La inversión total para la rehabilitación ascendió a más de 1 millón 100 mil pesos, lo que refleja un avance importante para la mejora de la infraestructura y la calidad de vida de la ciudadanía.

Los trabajos realizados incluyeron la colocación de cinco bancas y 10 depósitos de basura, así como la construcción de andadores de concreto que cubren un total de 476 metros cuadrados.

Además, se instalaron seis tableros de basquetbol, lo que permitirá a los jóvenes y adultos de la comunidad, la práctica del deporte para mantener una vida activa y saludable.

Estas acciones reflejan el compromiso del Gobierno del Estado con las y los juarenses, de crear espacios públicos seguros y atractivos que promuevan la convivencia y el bienestar de todos.